

## **Sparkassenfiliale in Cölbe erstrahlt in neuem Glanz**

**Nach einjähriger Umbauzeit unter Corona-Bedingungen eröffnete die Sparkasse die Filiale in Cölbe neu.**

Eine Million Euro hat die Sparkasse Marburg-Biedenkopf in den Umbau der Filiale in Cölbe gesteckt. Das, so Sparkassen-Chef Andreas Bartsch, sei ein klares Bekenntnis zur Präsenz in der Fläche – und ein klares Bekenntnis zum Standort Cölbe. „Kein anderes Kreditinstitut hat so viele Geschäftsstellen wie wir im Landkreis. Und das wird auch so bleiben“, sagte Bartsch im Rahmen einer corona-bedingt nur kleinen Eröffnungsfeier.

Die Filiale wurde komplett erneuert. Bei allen Maßnahmen hatte die Sparkasse zwei Punkte im Fokus:

Zuerst dienen alle Maßnahmen der Kunden- und auch Mitarbeiterzufriedenheit. Die Kundinnen und Kunden erwarten ein modernes, ansprechendes Ambiente und alle Möglichkeiten des modernen Bankings. Gleiches gilt für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die lieber in einer auf ihre Bedürfnisse zugeschnittenen großzügigen Arbeitsumgebung als in kleinen Räumen mit veralteter Ausstattung und Technik arbeiten.

Die Filialfläche wurde durch den neuen Anbau um 40 qm vergrößert. Es gibt zwei diskrete Beratungsräume und offene Arbeitsplätze für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Die Barrierefreiheit ist umgesetzt und für Kundinnen und Kunden steht nun eine Kaffeestation bereit. Der SB-Bereich wurde mit einem modernen Ein- und Auszahlungsautomat bestückt – der 24 Stunden rund um die Uhr zur Verfügung steht.

01.07.2021

Zum zweiten achtet das Kreditinstitut bei allen Baumaßnahmen auf nachhaltige Aspekte. Deshalb wurden die komplette Fassade und das Dach energetisch saniert und eine Photovoltaikanlage mit Akkuspeicher darauf installiert. Die Klimaanlage ist neu, die komplette Haustechnik zeitgemäß und energiesparend und die Fenster wurden ebenfalls alle erneuert.

Ganz ohne corona-bedingte Verzögerungen verliefen die Umbauarbeiten nicht, aber dank des großen Engagements der beteiligten heimischen Handwerksfirmen blieb alles im Rahmen. Andreas Wenz, Filialleiter in Cölbe, und sein Team freuen sich darauf, Ihrer Kundschaft die neue Filiale in den nächsten Tagen und Wochen zu zeigen.



Foto: Sparkasse

Foto v.l.n.r.: Filialleiter Andreas Wenz, Vorstandsmitglied Jochen Schönleber, Vorstandsvorsitzender Andreas Bartsch, Landrätin Kirsten Fründt, Ortsvorsteher Robert Zwick, Bürgermeister Dr. Jens Ried, neue Vorständin Silke Boldt.